

Es gehört schon zur Tradition an der Joß-Fritz-Realschule, dass sich in der Vorweihnachtszeit die Religions- und Ethikschüler der Klassenstufen 5-10 an der beliebtesten Geschenkaktion „Weihnachten im Schuhkarton“ beteiligen.

Unter dem Motto „Mehr als ein Glücksmoment“ erleben Kinder in Not Weihnachtsfreude durch einen Schuhkarton. International ist die Aktion unter dem Namen „Operation Christmas Child“ bekannt. Seit 1993 wurden weltweit Millionen bedürftige Kinder in über 160 Ländern beschenkt.

Die Schülerinnen und Schüler der Joß-Fritz-Realschule fanden sich im Rahmen des Religions- und Ethikunterrichts in Kleingruppen zusammen, überlegten gemeinsam an wen ihr Schuhkarton gehen soll und packten in der Folgestunde Spielsachen, Süßigkeiten, Schulsachen sowie Hygieneprodukte in den Karton. Natürlich durfte eine kleine Grußbotschaft an das Kind auch nicht fehlen. So kamen insgesamt 57 Schuhkartons zusammen, die sich am vergangenen Freitag auf den Weg in Richtung Osteuropa machten.

